

Liebe Eltern, liebe Kinder,

wieder ist ein Monat vorbei und auch der Juni war vollgepackt mit tollen Aktionen.

Das anfängliche schlechte Wetter haben wir mit einem Ausflug ins Weilheimer Hallenbad überbrückt, was sich die Gruppe wünschte und allen immer sehr viel Spaß macht.

An den Nachmittagen hat Sabine mit einigen Kindern wieder Masken aus Pappmache gebastelt.

Am 3. Juni hat Ingo mit ein paar Kindern ein Projekt zum Thema „Mülltrennung“ durchgeführt. Es wurde besprochen welche Arten von Müll es gibt, was es mit Mülltrennung und Recycling auf sich hat und es wurden Plakate gestaltet, welcher Müll in welchen Eimer gehört.



Aufgrund des schönen Wetters wurde bei uns im Hort die Badesaison eröffnet, indem wir unseren Pool wieder aufgebaut haben, was bei allen Hortkindern super ankam. Bei dieser Gelegenheit haben wir eine kleine Pool- und Eisparty veranstaltet.

Tine, Nicolai und Michi haben das neue Projekt „Naturentdecker“ gestartet, bei dem die Kinder die Natur in Weilheim erkunden und Werkstücke aus Naturmaterialien herstellen können. Bei schlechtem Wetter ging's in die Werkstatt vom St. Anna Kindergarten.

Unter dem Motto „unser Zaun soll schöner werden“ , haben Nicolai und Sabine mit einigen Kindern alte Konservendosen kreativ gestaltet und mit verschiedenen Blumen bepflanzt, um sie anschließend an unserem Zaun an der großen Wiese anzubringen.



Wir freuen uns schon riesig auf den Sommer und wünschen ihnen eine gute Zeit!

Ihr Team der Wilden 13

Ingo, Sabine, Nicolai, Tine